

野村 武文 議員

(主な答弁者・福祉健康部長)

高すぎて払えない国民健康保険税の引き下げ

新制度へ円滑に移行するため引き下げは考えていない...

平成29年6月1日時点で、本市の滞納世帯割合は8.4%

制度の県単位化に伴い、県から市町村ごとに標準保険税率が示され...



国民健康保険制度が県単位化

山内 智彦 議員

(主な答弁者・総務部長)

根本的転換に対応できるよう常設の変化に対応した庁舎管理を

時代の变化を適切に見極め、安心した利用できるように努める...



修繕し、排水機能の向上を(市役所平面駐車場)

前庁舎ではスペースに余裕がなく不便であったため、無駄につくることができたのでは...

今後の犯罪情勢などを注視し、警察と連携のもと、地域と協議を行い随時設置していく...



防犯ブザーで子どもたちの安全を

加藤 賢次 議員

(主な答弁者・都市政策部長)

遊具スペースの拡張など岩ヶ池公園の新たな魅力創出を

駐車場の再整備を進め、拡張整備についても今後検討していく...

平成16年の高速道路開通にあわせて、セントラルプラザやデラックストイレなどの複合商業施設とともに駐車場などを整備した...



人気の遊具 ミニ自動車「かも・かもポッポー」

新村 健治 議員

(主な答弁者・次世代育成部長)

ファミサポ事業援助委員の報酬の引き上げを

ファミサポ事業は、本市では平日1時間600円、土日祝日は700円で、事業の対象者は0歳から小学6年生までの子ども...

会の大きな変化をどのように捉えているか。

昨今のスマートフォンなど、モバイル端末の普及状況を踏まえると、官民間問わず、あらゆる大きな変化をどのように捉えているか。

ゆる手続きのオンライン化が広がると思われる。時代の変化を適切に見極めるため、「あいち電子自治体推進協議会」と協力し、仕組みの構築に努める。

松永 寿 議員 (主な答弁者・市民活動部長)

刈谷市無形民俗文化財の保存と継承を

市内外への積極的PRのほか、後継者育成の支援に尽力する...

歴史博物館の開館を今年度末に控えているほか、2年後には市制70周年を迎えることもあり、有形、無形を問わず文化財の保存・継承とその活用を機運を高める良い機会であると捉えている。



大名行列 奴のねり

鈴木 浩二 議員

(主な答弁者・次世代育成部長)

保護者が夜勤で働いている児童の児童クラブ受け入れを

まずは、小学6年生までの受け入れの拡大を優先する...

本市の児童クラブの利用条件では、小学1年生(保護者の勤務時間による)以外の児童の保護者が夜勤で働き、昼間家にいない場合、受け入れをしてもならないが、その対象児童数は...

労働等の解釈については、平成24年に国会で保護者の就労だけでなく、保護者の疾病や介護などをも該当するを地方自治体をはじめ関係者に周知することが附帯決議された。



ファミリー・サポート事業をご活用ください!

星野 雅春 議員

(主な答弁者・企画財政部長)

電波塔建設計画を再考するよう、NHKに進言を

NHKに対して、市外での整備も検討していただくよう打診したことはあるが、依佐美地区はさまざまな検討をした上で...

NHKが検討をしている電波塔は、AMラジオ放送電波を発信する施設である。依佐美地区は平地で地質が安定しており、浸水被害のおそれが少ないため、災害時にNHKが公共放送としての使命を果たすための適地であるとして、候補地になつたと聞いている。



依佐美地区の航空写真

鈴木 絹男 議員

(主な答弁者・企画財政部長)

新しい成果指標を作成し、市民の公的意識の向上を

評価基準を整理し、適切な指標の設定に努める...

に対しても疾病や介護と同様に、受け入れを行っている。本市は6年生までの受け入れの拡大を優先することだが、その理由は、

6年生までの受け入れの拡大は、児童福祉法の改正により、2019年度までの実施が義務付けられているため、優先して行う。



児童クラブ利用条件の緩和を

蜂須賀 信明 議員

(主な答弁者・福祉健康部長)

すべての中学校区に地域包括支援センターの設置を

高齢者人口の増加など、地域の状況を踏まえ設置を目指す...

制度改正により、2021年度から居宅介護支援事業所は、主任ケアマネジャーが管理責任者でなければ運営ができないとある。現時点では、市内の事業所が28カ所、これらに所属するケアマネジャーが18人というところで、10カ所の事業所が廃止になる可能性がある。市民が不便を強いられるおそれがある状況を踏まえ、市としての対応策は、



北部圏域を担当する刈谷富士松地域包括支援センター

外山 鉦一 議員

(主な答弁者・生活安全部長)

犯罪「ゼロ」を希求し、「安心安全なまちづくり」を

犯罪発生抑制に、より効果的な事業の推進を図る...

子どもの犯罪巻き込まれ防止を図るための防犯ブザー配備後の管理体制は、各校で定期的に使用訓練を兼ねた作動テストを実施し、電池消耗、故障や携帯の有無を把握している。

子ども犯罪巻き込まれ防止を図るための防犯ブザー配備後の管理体制は、各校で定期的に使用訓練を兼ねた作動テストを実施し、電池消耗、故障や携帯の有無を把握している。

や評価についての優先順位や、その検証としての成果を費用対効果で考えるのは不適格でないか。費用対効果のみの考え方で対応できない事業に対する判断基準は、



分かりやすい成果指標を示し、より良いまちづくりを

神谷 昌宏 議員

(主な答弁者・教育部長)

総合型地域スポーツクラブの充実を図るための支援を

他自治体の例を参考に、引き続き運営できるよう支援していく...

タウンミーティングの中で「今年度から地域スポーツクラブに対する補助金が無くなった」との声があったが、事実か。昨年度をもってすべてのクラブに対する交付期間が終了したため、補助金は終了した。クラブの目的、クラブ数などの現状は、



依佐美総合スポーツクラブの空手教室